



**Tagesordnung I Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 29. Januar 2009**

Vorlagen-Nr. 09-F-25-0006

**Villa Clementine: Künstlerische Gestaltung**

**-Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 20.01.2009-**

Die Villa Clementine, die 1878-82 im Auftrag des Fabrikanten Ernst Mayer nach Plänen des Architekten Georg Friedrich Fürstchen gebaut wurde, wird zurzeit aufwändig saniert. Das große Treppenhausfenster im oberen Bereich sowie das Fenster im Parterre entsprechen nicht der sonstigen Qualität des restaurierten Hauses (Folien simulieren Schliff etc.) Um eine dem Denkmal angemessene zeitgemäße künstlerische Arbeit umzusetzen, könnten in einem kleinen Wettbewerbsverfahren mehrere Künstlerinnen und Künstler um ihre Gestaltungsvorschläge gebeten werden.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

einen beschränkten Wettbewerb für eine künstlerische Gestaltung der beiden Treppenhausfenster im Haupteingangsbereich der Villa Clementine durchzuführen und zu realisieren.

---

**Beschluss Nr. 0009**

Der Antrag wird angenommen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2009

Nehrbaß  
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .02.2009

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Thiels  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat  
- 16 -  
Dezernat V  
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2009

Dr. Müller  
Oberbürgermeister